
Demain
est annulé
RECUEIL POETIQUE



Lorsque l'arrêt a été annoncé, je me sentais seule. Tous étaient excités, heureux et fêtards, mais moi, on venait de m'annoncer un cauchemar. Lorsque pour la première fois, je m'étais enfermée, j'avais l'impression de suffoquer, que l'air était humide et que l'oxygène n'était qu'un poison avide et des chaînes pleines de colère.

Etre seule me fait peur. J'ai l'impression d'attendre patiemment mon heure avant de disparaître dans un endroit où j'ai grandi, me suis épanouie, et où mes souvenirs ont finalement pu naître.

Madjda 3e1

A cette nouvelle,
Tout le monde criait, dansait, chantait
Dans les ruelles.
On prévoyait déjà nos balades.
Mais ce n'était qu'une mascarade.
C'est au premier vrai jour de confinement,
Que nous avons compris!
Cela va durer des décennies, cette maladie,
Ce nombre de malades qui augmente si
facilement!

Il faut rester chez soi
Durant des jours ou des mois,
Car cette situation est grave!
Allez courage!

Maëlle 3e1

Je retiens mes souvenirs pour les beaux jours à venir.

Tout ce qui était normal a disparu, comme le vent, les cris, les bruits sont suspendus,
Tout le monde se cache à travers les murs.

Tous mes projets ont changé.

Je ne sais plus ce que je trouverai après ce silence pesant qui nous prive de contentement.
Je ne vois plus mes amis, les rencontres ne sont plus admises,
Les masques cachent les sourires, je n'ai plus le coeur à rire.

Je retiens mon sourire pour les beaux jours à venir.

Maksymilian 3e1

Je me rappelle de cette soirée.

J'étais en train de réviser

Et, pendant que je m'imprégnais de la deuxième guerre mondiale,
Dans mon salon, j'entendis quelqu'un qui parlait.

Je m'arrêtai soudainement

Et me rendis compte que c'était le président.
Celui-ci annonça : « Demain est annulé »
Alors, je pensai instantanément à mon brevet.

Je me dis qu'à la maison je travaillerais.

Mais en situation, c'est vraiment compliqué.
Alors, chaque jour, je m'efforce
De combattre cette maladie atroce.

Syrine 3e1

Un soir, à vingt heures précises, pendant que je révisais, le président avait parlé du virus qui se propageait en France avec souffrance et qui détruisait le monde entier. Le président fit un long discours et prit des mesures en décidant la fermeture des écoles.

J'étais émue par la surprise, par le stress, par l'angoisse, et surtout travaillée par la responsabilité que j'aurais. Je devrais travailler à distance, surtout parce qu'à la fin de l'année, je devrais passer mon brevet et que cela risquait de mal se terminer.

Le lendemain, les professeurs étaient devenus oppresseurs et tous nous expliquaient leur fonctionnement, et nous mettaient en condition. Pendant le confinement, nous aurions un travail à fournir par matière et par jour.

Ce confinement devait durer deux semaines. Ils nous retiennent encore deux semaines de plus. Cela consiste à rester chez soi, sauf quelquefois pour aller faire ses courses ou aller chez le médecin.

J'aperçois des riches et des pauvres se balader. Je suis actuellement en confinement et je révise comme je peux. Je vis, je meurs avec ma famille bruyante et pétillante.

Niamé 3e1

J'étais béate, oui béate.

C'est le mot idéal pour décrire ce que je ressentis à cet instant,

Lorsqu'ils annoncèrent la fermeture de tous les établissements.

Mais j'étais aussi accablée, oui accablée.

C'est le mot idéal pour dire ce que j'éprouvai

Quand j'analysai la situation dans laquelle nous étions,

Quand je prêtais attention aux opinions de mes compagnons.

Entre le travail, le brevet et l'ennui total,

Entre supporter les personnes que nous aimons tant

Et l'interdiction de quitter la maison,

Ils avaient presque raison...

Lyna H. 3e1

Quand on l'a annoncé, j'ai été perturbé.
Un confinement maintenant,
C'est vraiment perturbant.
Certains croyaient avoir tout gagné
Mais moi je savais
Que tout allait me manquer.

Être confiné, c'est être enfermé,
Mais si on veut gagner,
Il faut savoir se sacrifier.

Mon rêve serait de le voir rouvert,
L'endroit où on me dit d'aller,
Où je suis censée
Me bâtir, me construire, devenir.
Chaque matin, à mon réveil,
J'y pense comme à un rêve
Si loin mais si près,
Si proche mais si éloigné.

Mais si on veut gagner,
Il faut rester enfermé
Pour pouvoir tout retrouver.

Enrique 3e1

Enfermé et emprisonné à cause du Corona, je ne cesse de me demander quand est-ce que notre Liberté nous retrouvera. Quelques lueurs d'espoir ... Reverrai-je les heures de bonheur et mon air taquin à toute heure? Le Corona a fait barrage entre moi et mes camarades.

Steve-Anthony 4e6

Telle une tache venant gâcher un travail acharné,
Une nouvelle attendue par les plus bernés.

« Serait-ce l'annonce d'un danger ? »
Fut ma première pensée.

Cris de joie et de vacances chez les autres,
Repos essuyé par le stress et la besogne.

Éméchée des journaux blablatant
Sur notre lendemain
- Semblable à cet aujourd'hui -
Souvenirs de ce vendredi.

Qui aurait cru à une si longue attente,
Assommante, semblable à l'éternel ?

Telle fut ma première pensée,
Mêlant l'inquiétude à l'incompréhension.

Nadia 4e6

Demain supprimé!

Se lever à onze heures,
Jouer tout l'après-midi,
Rester dans sa chambre à tout jamais!

Puis travailler tous les matins.

Notre rythme de vie est réduit à
Manger,
Travailler,
Dormir.

Roméo 4e2

Demain est annulé,
L'école est terminée.
Il n'y a plus de journées,
Où l'on voit ses amis.
On doit rester confinés.
Le virus est présent,
Et nous serons absents.
Je commence à m'habituer
A me réveiller, étudier,
Souffler et me coucher.
La routine est en cours,
Pendant qu'on loupe les cours.
Applaudir à ses fenêtres,
Pour encourager ces fidèles
Qui font tout pour nous soigner.
Puisqu'il le faut,
Il vaut mieux rester chez vous,
Car plus vite ce sera terminé,
Plus vite on retournera en récré!

Tessa 4e6

« Demain est annulé »,
Monsieur le président l'a dit :
« Demain, c'est fini »
C'est comme si on était en vacances,
Car pour certains, c'est une délivrance.
Mais on ne pourra plus sortir donc je suis triste.
Je sais qu'il faudra que je résiste.
Souvent cette envie me prend :
Sortir, sans rien dire!
Je crains d'en devenir folle,
J'ai vraiment hâte de retourner à l'école!

Nelly 3e7

On est confiné,
Plus de liberté,

Interdit de sortir
Sous peine de ne plus revenir.

Je me sens enfermé,
Tout comme ma liberté.

A cause d'un virus,
Je ne vis plus dans le luxe.

Mais on va s'en sortir!
Ça, j'en suis sûr,
Car nos médecins, eux, ils assurent!

Maintenant, place au confinement!
Tout cela devrait partir rapidement.
Le monde subit un ralentissement.

Ce soir-là, pendant que je mangeais
Notre président a parlé.
Ma tête s'est tournée,
Je n'ai fait qu'écouter.

Il a annoncé :
« Toutes les écoles sont fermées »
J'étais enchantée,
Tout le monde a crié.

Le lendemain,
Au collège, je suis allée
Nous étions tous enjoués
Les vacances pouvaient commencer !

Lindy 4e6

Issoumailla 4e6

Confinée depuis midi,
J'ai l'impression d'être emprisonnée depuis une
décennie.

Sorties refusées, épreuves annulées,
Tout cela à cause d'une chauve-souris mal
digérée!

Tant d'émeutes dans les Supermarket,
Juste pour du papier toilette!

Comme hier, comme demain, comme
aujourd'hui,
Je passe mes journées à m'ennuyer sur mon lit.

Pas de brevet ni de vacances d'été,
Comme nous les avions imaginées.

En espérant que cette épidémie inutile
Ne soit qu'un poisson d'avril.

Lissia 3e7

« Vendredi, tout est permis »,
Mais aujourd'hui, tout est interdit!

Annnonce de la fin des cours,
Plus rien ne vit autour.

Premier jour de confinement,
Notre vie se fera autrement.

Je reste enfermée, mes sorties oubliées
Pour ne pas être contaminée
Car demain est annulée.

Alya 4e6

Le jour où le président
A annoncé
Que le confinement
Était imposé,
On était tous ignorants.
Plus de récréé,
Plus d'école, on est confinés.
On regrette de ne pas avoir profité
Du beau temps
Du printemps
Et de ses proches de temps en temps.

Certains sont désespérés,
Mais rien n'est perdu
Si l'on reste chez soi et que l'on garde espoir.

Le jour où tout allait bien,
On ne se méfiait de rien.
Aujourd'hui, on se précipite pour rien
Et se dispute pour nos biens.

Coronavirus,

Tu nous enfermes chez nous
Puis tu envahis les hôpitaux.
On ne te prenait pas au sérieux
Et il a fallu des morts
Pour nous ouvrir les yeux.
Les gens attrapent, à cause de toi,
Une fièvre de feu.
Au début, tu n'étais qu'une épidémie,
Mais tu es devenu une pandémie.
Mon cher ami, tu n'es que mon ennemi.
Par ta faute, on a perdu des proches,
Mais la solidarité règne chaque soir.
Ce que tu nous fais subir est moche,
Même si les tests sont dérisoires.
Malgré le mal que tu nous fais,
On en ressortira plus forts.
Tu nous enlèves des vies,
Mais tu en redonnes à la nature.
Merci, mais on ne veut plus te revoir!

Aline 4e2

Adrien 4°2

Dans mes souvenirs du jour de l'annonce de l'arrêt de l'école, tout le monde ne parle que de ça sur les réseaux sociaux, dans les cours de récréation à la télévision ... Puis le début du confinement est arrivé et les gens se disaient que l'on devrait rester à la maison deux à trois semaines et qu'après ce serait fini.

Angela 4e2

Macron a annoncé le confinement.
On est tous confinés
Au lieu d'être sous les palmiers.
On doit rester toute la journée
A faire des activités.

C'est assez fatiguant
Tout en restant amusant
Mais ça en devient lassant.

Plus de sortie, plus de vélo, plus de musée,
On doit le faire pour notre santé.

Ce Covid-19 n'est que du *bluff!*

J'ai vraiment envie
De retrouver mon ancienne vie!

Rofrane 3e7

Tout commence à midi
Direction la cuisine - petit déjeuner -
Puis sur le téléphone, je fais mes devoirs.

Après je suis tranquille.

Alors que les médecins et infirmiers
Se mettent en danger
Pour nous sauver.

Youssef 4e2

En entendant cette nouvelle,
Beaucoup d'émotions me viennent :
D'abord contente,
Je pense que je pourrai passer
Plus de temps avec ma famille,
La volonté de faire avec elle
Beaucoup d'activités et de jeux ;
Mais aussi une crainte concernant les études
pour les jours à venir ...

Le premier jour du confinement,
Je passe ma journée
Comme les week-ends.
Mais les jours suivants,
L'envie de sortir me vient de plus en plus.

Les nouvelles concernant sur le virus
Sont inquiétantes :
De plus en plus de personnes
Mortes ou contaminées.
Il faudra faire très attention,
Nous ne savons jamais ce qui se passera
A la prochaine minute ou seconde ...

Les jours passent.
Regardant la fenêtre,
Un blanc m'envahit ...
Je vois les oiseaux voler
Dans la clarté agréable du jour.
Cela me donne envie d'être à leur place.
Chaque jour,
Je veux respirer l'air frais
Et ressentir la lueur agréable du soleil

Sans morts, silencieux,
Aucun bruit, personne dans la rue,
Blanc et vide,
Les jours passent rapidement...
Mon espoir est que demain,
Quelque chose de spécial vienne.

Estelle 4e2

Sans prévenir,
Tout s'est terminé.

On est tous confinés
Sans idée
Et encore plus maintenant,
Le voeu de sortir est présent.

Mais nous n'avons plus
Cette liberté
Je considère que tout est annulé

Sophia 4e2

Les pays endormis,
Confinés avec les membres de notre famille,
Tous réunis à vingt heures
Afin de remercier
Le personnel hospitalier,
Je me munis de mon tablier
Pour aller cuisinier.

Pendant que nous, élèves,
Essayons d'avoir de bonnes notes,
D'autres essaient de trouver l'antidote.

Mes journées se répètent
Et ma sœur rouspète.

Ô Virus,
Tu nous tiens prisonniers.
Laisse-nous passer
Un bon été!
Les médias ne font qu'en parler,
Nous sommes tous reliés à la télé.

Ce poème s'arrête
Comme peut-être
Ce virus

Sirine 4e2

Le virus a gagné cette fois-ci
Mais la partie n'est pas finie
Nous devons tous rester à la maison
Mais pour une seule bonne raison :
Combattre ce virus
Et pouvoir réutiliser nos bus,
Retrouver notre vie d'avant
Et enfin rire comme des enfants.

Noah 4e6

Au moment où le président de la république a annoncé la fermeture des crèches, écoles, collège et lycée, j'étais plutôt contente. Puis j'ai réalisé que ce serait plus compliqué que prévu. Alors je n'ai plus été contente.

Après l'allocution du président de la république le lundi 16 mars, toute la France a dû rester confinée chez soi. Suite à cette annonce, mes grands-parents ont décidé de partir dans leur maison secondaire sans penser à moi. Malheureusement, tous les deux ont eu une année de plus, et comme nous étions en confinement, nous n'avons pas pu les voir pour fêter cela.

Rester enfermée est devenu presque une habitude. J'habite dans un appartement avec une petite chambre mais un grand salon-salle à manger. J'aurais préféré habiter dans une maison avec un jardin pour profiter du beau temps et marcher.

En écoutant les informations tous les jours, je me suis rendue compte que la France était un pays sous développé : manque de masques, de tests, de gants ainsi que d'appareils respiratoires.

Quelques jours avant les vacances, le ministre de l'éducation nationale a annoncé l'obtention du brevet par contrôle continu et épreuves orales. Dans ma tête, j'étais déçue car le premier trimestre, je n'avais pas mis les bouchées doubles, ce qui pourrait me porter préjudice.

Aurélie 3e1

Coucou Coronavirus!
Tu prends le bus
Et tu fais le vide,
Avec ton copain Covid.
Ce n'est pas une affaire
Mais l'enfer,
Maintenant,
Le confinement
À cause de toi
Tout le monde te craint !
À l'hôpital, tu es le roi.
Tu tues sans distinction d'âge.
Tu laisses dans les familles endeuillées
Une trace indélébile.
Tu es partout
On ne te voit pas, on ne me sent pas
Pourtant, tu es bien là !
Beaucoup sont sous les draps
Mais l'espoir de voir ton départ
Arrive à grand pas !
Tu t'appelles Covid
Et grâce aux gens inconscients,
Tu deviens conscient.

Adrien 3e7

Demain est annulé,
Mes vacances sont abandonnées.

Vu la situation,
Imaginez ma déception!

Mes rendez-vous
Transformés en « Restez chez-vous ».

Le contexte dérègle mon sommeil,
Quand je m'endors, brille déjà le soleil.

Je dis au revoir à mon vélo,
Et bonjour aux jeux vidéo.

Il fut un temps, j'allais dans les restaurants,
Aujourd'hui, j'attends qu'ils ouvrent désespérément.

J'adore le cinéma,
Maintenant c'est soirée pyjama.

Hélas, à cause de toi, confinement,
Je suis condamné à l'enfermement.

Demain est annulé,
Mais tout peut changer si on reste enfermés.

Lucas 3e7

Le confinement commence.
L'école nous manque.
Plus les jours passent,
Plus l'ennui est pesant.
Le soleil est de la partie,
Mais la tristesse est de mise.
Nous pensons aux gens
Qui sont dans la souffrance
Avec cette pandémie.
Dans le futur,
Nous deviendrons
Plus forts.

Safia 4e6